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Re-Hub, le parole del vice presidente Paolo Barberis Canonico su MF
Fashion

"Stiamo facendo una valutazione industriale ed economica: è un progetto in cui crediamo
molto e che avrà un ricaduta importante sul territorio"

 
«Crediamo molto al recycling hub e siamo a un punto molto avanzato, abbiamo individuato un paio di opzioni con
aziende italiane che possano implementarlo e valutato la tecnologia a lettori ottici sofisticati per lo smistamento.
Stiamo facendo una valutazione industriale ed economica, ci auguriamo di poter dare l'annuncio a settembre per poi
passare alla parte fisica di realizzazione che stimiamo sia nell'ordine di due o tre anni per vederlo a regime». Con queste
parole, il vice presidente dell'Unione Industriale Biellese con delega a Economia d'Impresa, Sostenibilità e Filiere, Paolo
Barberis Canonico, è intervenuto su MF Fashion sul tema del riciclo nel settore tessile, facendo il punto della situazione
sul progetto del distretto biellese.
 
"Tendiamo a non utilizzare, o a farlo in minima parte, i soldi del Pnrr, ma ad usare fondi esistenti e soprattutto a realizzare
un progetto che sia economicamente sostenibile, non l'ennesimo carrozzone, e che serva veramente alle aziende
biellesi, che hanno il know how su tutta la filiera dalla fibra al capo finito, compresi i possibili riusi - ha poi precisato
-. Avrà una ricaduta importante a livello occupazionale sul territorio e sarà finanziato con circa 15 milioni di euro di fondi
privati, oltre a 7 milioni per la gestione iniziale e la fase di avviamento. Mancano a livello normativo molte disposizioni e
per questo è difficilissimo al momento riuscire a fare un piano industriale".
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